

LA CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA FRANCE COLOMBIA CELEBRA 100 AÑOS

Martes 16 de mayo de 2017, Bogotá DC - Colombia

La Cámara de Comercio e Industria France Colombia celebra 100 años el próximo miércoles 17 de mayo de 2017. Desde 1917 la CCI France Colombia se ha dedicado al acompañamiento de las empresas francesas en el desarrollo de sus actividades comerciales y de inversión en el mercado colombiano, de igual forma ha apoyado las compañías colombianas en el mercado francés. Durante este tiempo la Cámara ha fortalecido las relaciones bilaterales y la comunidad de negocios franco-colombiana. Hoy cuenta con 250 empresas afiliadas.

¿Cuál ha sido el rol de la CCI France Colombia durante 100 años?

Desde hace 100 años, la Cámara acompaña a sus afiliados en sus proyectos comerciales y de inversión y los ayuda a enfrentar retos relacionados con las operaciones o la interculturalidad, gracias a los espacios de networking y de capacitación que se realizan en Bogotá y en Medellín. Así las compañías pueden expandir su red de negocios, adquirir contactos nacionales e internacionales y tener la oportunidad de compartir buenas prácticas con otros directivos de empresas afiliadas entre las cuales la gran mayoría de las firmas francesas establecidas en Colombia.

Los empresarios afiliados a la Cámara tienen acceso a información privilegiada (actualidad económica bilateral, estadísticas aduaneras, oportunidades de negocios...) y servicios personalizados (estudios de mercado, citas de negocios, gestión del correo, participación a la bolsa de empleo franco-colombiana en alianza con el Club Concorde y ProFrancia...)

¿Cuál es la importancia de la presencia económica francesa en Colombia?

Francia es el primer empleador extranjero en Colombia con más de 100.000 empleos directos y uno de los principales inversionistas. Las inversiones más recientes fueron Air Liquide (gases industriales) que adquirió Oxymaster en enero 2017, Decathlon que abrió su primera tienda de artículos deportivos en el país y Accor Hôtels que tiene un ambicioso plan de desarrollo en Colombia. Las compañías francesas han estado presentes en casi todos los sectores de la actividad económica colombiana, además son líderes en varios de estos sectores. Muchas veces han hecho alianzas con reconocidas empresas colombianas. Por ejemplo Grupo Éxito (Casino), Sanofi-Genfar, Axa-Colpatria, Renault-Sofasa, Groupe Seb-Imusa, L'Oreal-Vogue, Teleperformance-Teledatos. Otras empresas francesas que se destacan por su presencia y actividades en Colombia son Schneider Electric, Sodexo, Legrand, Poma, Veolia, BNP Paribas, Airbus, Suez, Nexans, Mersen entre otras. Las empresas francesas generan más de 15.000 millones de dólares de facturación en Colombia.

¿Por qué Colombia es atractiva para los inversionistas franceses?

Colombia es una importante plataforma para abordar los países andinos y los mercados latinoamericanos. Lo que atrae a las empresas francesas hacia Colombia es el tamaño del mercado, Colombia es la 4° economía latinoamericana, con un mercado interior de 48 millones de habitantes. Además la calidad de los recursos humanos (talento humano y mano de obra). La ubicación geográfica de Colombia que permite cubrir toda la región, la estabilidad política y económica, y los distintos acuerdos firmados entre los dos países: Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea, Acuerdo de protección recíproca de las inversiones, Acuerdo de no doble tributación.

¿Cuáles son los proyectos que tiene la CCI France Colombia hacia el futuro?

- Seguir contribuyendo al desarrollo de Colombia con sus empresas fomentando programas de responsabilidad social. Muchas empresas francesas tienen interesantes programas que impactan territorios y población. La Cámara decidió crear dos comités de RSE en Medellín y Bogotá para compartir buenas prácticas y unir los esfuerzos de sus afiliados para tener un mayor impacto. Asimismo con sus afiliados está desarrollando un proyecto para llevar agua potable a una escuela rural de Antioquia en el marco del programa de EPM "Agua para la Educación, Educación para el Agua"
- Por otra parte se ha identificado un interés particular hacia los sectores de infraestructura, turismo y agroindustria; tres sectores con alto potencial y en los cuales Francia puede ofrecer experticia y tecnología.
- Tener cada vez más presencia en provincia fortaleciendo nuestra sede en Medellín y desarrollando actividades en el Valle y en la Costa.
- Llegar a contar con 300 afiliados.

La **celebración** se llevará a cabo el **17 de mayo** con una cena en el Country Club y contará con las autoridades colombianas, el Embajador de Francia, el Presidente de la CCI France Colombia, Gabriel Garcia Londoño, reconocidos empresarios y afiliados a la Cámara. El menú del centenario de la CCI France Colombia ha sido diseñado por el chef francés Yves Camdeborde y será preparado por el chef del Country Club Emiliano Rabia con el Chef francés Julien Camdeborde. Yves Camdeborde arrancó su carrera a los 16 años en el Ritz, a los 26 re inventó todo un estilo de cocina creando la "Bistronomía", a los 45 se convirtió en una estrella mediática como jurado del programa de televisión Masterchef y a los 50 abrió su cuarto restaurante. Los vinos han sido seleccionados por el Sommelier Alexandre de Bilderling, maestro catador de Cata Club Bogotá, empresa especializada en la formación vitivinícola, la realización de catas y la organización de eventos vinoculturales.

Síguenos en nuestras redes sociales y visite nuestra página web

www.france-colombia.com



Cámara de Comercio e Industria France Colombia
Carrera 13 N° 94 A - 25 Oficina 412
Tel: 622 43 62 Ext: 24
Bogotá, Colombia
2017